

くすの木

令和2年度

美浜町立和田小学校 学校だより

令和2年8月28日

NO.17

2学期が始まり、2週間が経ちました。毎朝、登校する子どもたちを見ていますと、礼儀正しいあいさつの声に癒やされます。本当にさわやかな気分してくれます。

あいかわらず暑い日が続きますが、子どもたちは元気に登校しています。しかし、酷暑の中で運動場を走り回る姿を見ると、熱中症が心配になります。

そこで、昼休みの外遊びの時間を少し短くしています。13時になると、教室に入って水分補給をし、体を休めるようにと児童会の役員が放送で促します。教室でゆっくりクールダウンしてから、掃除に取りかかります。

子どもたちにストレスをためさせないことと、コロナ対策、熱中症対策の三つを同時に実現するのは難しいことです。しかし、どれもおろそかにできません。考え得る最善を尽くそうと、教職員一同努めています。ご家庭でもお子様の健康管理にご留意いただけますようお願いいたします。

学校長

校内LAN配線工事完了

文部科学省のGIGAスクール構想の一環で、21日(金)から校内の無線LAN配線工事が行われました。GIGAスクール構想とは、義務教育を受ける児童生徒のために、1人1台の学習者用端末と高速ネットワーク環境などを整備する計画です。一人一人の子どもたちの個性に合わせた教育を実現し、公正に個別最適化された学びや創造性を育むことが目的です。

本校でも、今年中に児童1人1台のタブレット端末が入ることになっています。これを活用して授業を行うことはもちろん、コロナの影響で再び臨時休校になった場合にも、オンライン授業や動画を視聴する学習ができることが期待されます。



※ルーターが、校内の至る所に設置されました。

修学旅行説明会

25日(火)の19時から、修学旅行説明会を行いました。

今年はコロナの影響で県外へ行けず、紀南方面への旅行となります。紀南地方でも感染者は出ていますので、不安が全くないわけではありません。しかし、小学校生活最大の思い出となる修学旅行は何としても実施したいと思い、可能なプランを模索してきました。

説明会では、学級担任から旅行の行程や持ち物等について、養護教諭から保健面について、校長からコロナ対策やトラブル発生時の対応等についてご説明しました。

保護者の皆様にはお忙しい中ご出席いただき、誠にありがとうございました。



※二年前の九月に台風で大きな被害を受けたくすの木が、たくましくよみがえりました。子どもたちにもこのように、逆境を乗り越えて育ってほしいものです。

たちばな支援学校児童との交流(6年)

27日(木)の3・4時間目に、支援学校の小学部6年児童(本校校区在住)と本校6年生が交流の時間をもちました。これは毎年行っているもので、6年生たちも楽しみにしています。



3時間目は一緒にプールに入って練習やゲームをし、4時間目は教室でクイズ大会をして楽しく過ごしました。

これからも友情を育んでいってほしいと思います。

個人面談

24日(月)から本日まで5日間にわたり、個人面談を実施しました。保護者の皆様にはお忙しい中ご来校いただき、誠にありがとうございました。

1学期の個人面談は、希望される方のみで行いました。しかし、今回は全ての方を対象とさせていただきました。今年度はコロナのために保護者の皆様に学校へ来ていただく機会がほとんどなく、担任と直接お話をすることがないという方もおられるからです。

お一人10分程度と、十分な時間がなかったかもしれませんが、しかし、保護者と担任が直接会ってお話をする事で、連絡帳や電話では伝え合えない心の通じ合いもできたのではないかと考えます。

これからいっそう学校とご家庭との連携を密にし、お子様の健全な成長をともに見守っていきたく思います。今後ともよろしくお願い申し上げます。

